

ANNECY

Cosma à la mandoline

Vendredi 25 octobre à 20 h 30, à la salle Pierre-Lamy, le mandoliniste Vincent Beer-Demander inter-prétera les "24 caprices pour mandoline solo" de Vladimir Cosma. Un concert auquel participeront l'orchestre annécien l'Estudiantina et la classe de Nathalie Korsak au CRR. Participation libre.



Vincent Beer-Demander et Vladimir Cosma. DR

ANNECY

Municipales : "Réveillons Annecy" a lancé sa plateforme citoyenne

En lice pour les élections municipales de mars 2020, la future liste "Réveillons Annecy" a lancé une plateforme citoyenne, qui est active depuis le 20 octobre sur <https://fabriquecitoyenne.reveillonsannecy.fr>. Les Annéciens peuvent s'y inscrire pour donner leur avis sur les propositions qui y sont faites concernant l'aménagement du territoire, la mobilité, l'économie et le tourisme durable, l'innovation sociale (éducation, culture, précarité), la transition écologique et la démocratie participative. « Dans une démarche participative nous faisons le choix de co-construire notre programme avec les citoyens » explique l'équipe de "Réveillons Annecy".

ANNECY

AGENDA

MARDI 22 OCTOBRE

Ciné-conférence

Envers du cinéma amateur. Par Roger Odin. À 18 h 30, ancien téléphérique à Veyrier-du-Lac.

MERCREDI 23 OCTOBRE

Jeune public

Katastroff orkestar, voyage clownesque à la découverte des musiques traditionnelles des Balkans et de leurs instruments. Cie Bazar-naim Production. À 15 h 30, Théâtre des Collines-Renoir (Cran-Gevrier). Dès 5 ans.

Bulles de science

Pour le jeune public, venez prendre le temps d'observer, et de découvrir des phénomènes étonnants, pour mieux comprendre le monde qui nous entoure. De 16 h 30 à 17 h 30, La Turbine à Cran-Gevrier.

Hockey sur glace

2^e tour de la Coupe de France. Les Chevaliers du Lac reçoivent les Renards de Roanne. À 20 heures, patinoire Jean-Régis.

UTILE

DE GARDE

SOS médecins
Consultations au cabinet et visites à domicile, 24 heures sur 24, composer le 36 24.
Urgences 24 heures/24 et 7 j/7
Clinique générale, 4 chemin de la Tour de la Reine, 04 56 41 22 26.

Pharmacie

Composer le 32 37 en précisant le code postal.

DONS DU SANG

Établissement du sang
Le mardi de 8 h à 13 h.
2A des Croisiers à Metz-Tessy. Don de moelle, de plasma sur rendez-vous.
04 50 66 60 60.

MARCHÉS

Marchés du mardi
de 6 h à 13 h, vieille ville et de 7 à 17h, place des Romains (Annecy).

LOISIRS ET SERVICES

Médiathèques et bibliothèques
Bonlieu : mar de 12 h 30 à 19 h, mer de 10 h à 18 h, jeu de 12 h 30 à 18 h, ven de 12 h 30 à 18 h, sam de 10 h à 18 h.
La Prairie : mar de 13 h 30 à 18 h, mer de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h, ven de 13 h 30 à 18 h, sam de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h.
Les Romains : mar de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h, mer de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h, jeu de 13 h 30 à 18 h, ven de 13 h 30 à 18 h et sam de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h.

le dauphiné

POUR NOUS SUIVRE :

Vous pouvez maintenant nous suivre quotidiennement sur :



Facebook @LeDauphinéLibéré
Twitter @LeDauphinéLibéré

POUR NOUS JOINDRE :

Centre Bonlieu, 1 rue Jean-Jaures 74000 Annecy
Pour contacter la rédaction : 04 50 51 97 44 LDDcentrenon@le-dauphine.com
Pour contacter la publicité : 04 50 51 97 47 lddpublicite@le-dauphine.com
Télécope rédaction : 04 50 51 97 65, Télécope publicités : 04 50 51 97 67
Pour contacter notre service abonnements : 0800 88 70 01

ANNECY L'association poursuit son projet d'accueillir le public et de former les particuliers à la permaculture

La Fermaculture fait vivre son "jardin d'expérimentation"

À Vovray, le potager de l'association Fermaculture prend forme depuis 18 mois. Plus modestes que la ferme urbaine imaginée il y a quelques années, il fait néanmoins de belles récoltes.

Le dieu des cuisiniers s'est montré clément. Samedi 19 octobre à Vovray, la première "soupe party" de l'association Fermaculture s'annonçait trempée (et pas qu'au pain).

Enfin, elle est passée entre les gouttes et une cinquantaine de participants a pu déguster les potages préparés à partir des courges récoltées sur place, dont une partie avait été semée en juin par des écoliers annéciens.

Les visiteurs en ont profité pour visiter le jardin cultivé depuis mars 2018 en permaculture, un principe de maraîchage basé sur l'adaptation au terrain, la complémentarité des plantes et l'économie d'eau.

Contribuer à l'offre de maraîchage local reste l'objectif

Les premières récoltes ont été prometteuses : 200 kilos de légumes ont été ramassés l'an passé et cette saison s'annonce tout aussi bonne. Dans le panier des jardiniers, potirons, potirons et potirons, pommes de terre, haricots verts, salades, maïs, poireaux, blettes, ail et oignons, fleurs...
Pour le moment, les quel-ques 80 maraîchers amateurs se partagent les fruits de leur travail, mais l'association réfléchit à la manière de valoriser sa production auprès d'un plus large public.
À l'origine, il y avait ici un projet de ferme urbaine. Faute de disposer d'un bail suffisamment long, l'association



Les participants à la Soupe Party ont pour beaucoup, découvert le site sur lequel l'association, active depuis 18 mois, a installé un chalet au mois de juin, sur le terrain prêté par la Ville d'Annecy. Photo Le DL/M.R.

a dû revoir ses ambitions à la baisse (lire par ailleurs).

Pour autant, explique la trésorière Valérie Carqueix, « nous ne sommes pas un jardin partagé : notre but est bien de contribuer à l'offre de maraîchage local ».

Parmi les autres volets du projet initial, il y avait aussi l'accueil du public (visites et animations), ainsi que la formation à la permaculture.

Un jardin pédagogique est en création, qui accueillera bientôt des écoliers. Quant aux formations, elles sont proposées par un bénévole, Guy Fabretti. « On a déjà formé 70 personnes » observe Valérie Carqueix.

La demande est là et n'intéresse pas que ces jardiniers chevronnés. Gilles, par exemple, habite en immeuble. Il est sur liste d'attente pour un jardin partagé et vient se former ici depuis un mois.

« J'ai connu l'association par les Colibris je cherchais

des manières de cultiver différentes » explique-t-il.

Marie-Hélène, elle, possède un potager. Fermaculture est très active depuis un an,

elle ne tarit pas d'éloge sur cette façon de jardiner. « Ça marche vraiment ! On sait ce qu'on mange et le goût est ineffable ».

Muriel ROTTIER

Pour en savoir plus : fermaculture.org, page Facebook Fermaculture.

Un projet à rebondissement

À ses origines en 2015-2016, la Fermaculture voulait installer deux maraîchers sur le site de 4 hectares que la mairie d'Annecy devait lui louer pour 18 ans. Une durée assez longue pour mettre en place un projet agricole et associatif ambitieux, levée de fonds à la clé.

Mais la fusion des communes est passée par là et en 2017, la Ville a revu sa position pour limiter la concession du terrain à un prêt gratuit de 4 ans, estimant que l'association devait « faire ses preuves » avant de bénéficier d'un bail agricole. Ce contretemps a obligé



La "soupe party", ici servie par Martine, été préparée avec une partie de la récolte 2019 : 32 courges. Photo Le DL/M.R.

l'association à réduire l'échelle de son projet, même si elle n'y a pas renoncé. Le lieu se présente désormais comme un « jardin

M.R.

ANNECY Avec son titre "Comme Aladin", il compte bien convaincre les jurys de la célèbre émission, ce mardi 22 octobre

L'annécien Téo Lavabo participe à "La France a un incroyable talent" sur M6

« J'ai toujours été l'extracurriculaire de la famille » confie Téo Lavabo, de son vrai nom Téo Jaffre.
Photographe-réalisateur de profession, à la tête de l'agence de création web "Poulets mayo", ce jeune Annécien âgé de 27 ans compose et interprète depuis quelques années des musiques aux paroles loufoques et au rythme enjoué.

Ce mardi 22 octobre à 21h05 sur M6, il participe à l'aventure "La France a un incroyable talent". Il interprétera "Comme Aladin", une chanson qu'il a écrite.

Les paroles acerbes et crues de ce moment, dont celui-ci a été tourné à la piscine de Seynod, nous embarquent dans le hur-

de sans pitié des applications de rencontre et « de la difficulté d'y rencontrer quelqu'un de bien », selon ses propres dires.
Le jeune musicien autodidacte n'en est pas à son premier coup d'essai : avec "La sirène du lac d'Annecy", sorti en juin, Téo Lavabo a rendu un hommage burlesque et hilarant à sa ville natale grâce à un clip sur-réaliste tourné aux abords du lac.

Drapé de ses plus beaux habits de Sirène qu'il promet d'ôter ce soir, il interpréterait son premier titre devenu viral depuis. Tous rires garantis.

On lui souhaite bonne chance pour remporter la j.C.C.



Téo Lavabo (à gauche) et son équipe étaient très soudés lors du tournage de "La France a un incroyable talent". Photo Téo JAFFRE